



**La Diputación de Alicante, regida por el PP, invierte más de 1 Millón de € en Altea.**

Esta semana hemos sabido que el Ayuntamiento de Altea recibirá una asignación de 390.000€ por parte de la Diputación de Alicante para la mejora del pavimento de las calles. Con esta suma el Ayuntamiento ya ha recibido más de 1 Millón de € en inversiones durante toda la presente legislatura.

Gracias a ese Millón de € se ha podido llevar a cabo la mejora de las calles Adolfo Quiles, Gabriel Miró, Garganes y las obras de reparación de Cap Blanc después del temporal del 2017. Todo ello a pesar de que el equipo de gobierno siempre ha criticado la falta de soporte económico por parte de la Diputación de Alicante, regida por el Partido Popular.

Pero la realidad es que a pesar de que la Diputación la rige el PP i el Ayuntamiento de Altea está regido por el Tripartito encabezado por Compromís, se ha recibido la importante cifra de 1 Millón de € en la presente legislatura para la mejora de nuestro pueblo. Por eso mismo, como ciudadanos de Altea y haciendo honor a la verdad, desde el Partido Popular de Altea nos vemos en la obligación de decir públicamente que la Diputación de Alicante ha invertido en nuestro pueblo. Esperamos que sigan llegando inversiones para mejorar Altea y dejar atrás los problemas que sufre hoy en día.

Firmado por: Grupo Municipal Partido Popular, Altea, 5 de marzo de 2018